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   Der  

 

SV Blomberg-Neuschoo e.V. 1968 

 

 lädt alle Mitglieder zu seiner  

54. ordentlichen 

 

Jahreshauptversammlung ein.   

 

 

 Am 22.04.2022  

 um 20:00 Uhr  

 im „Dörpkroog“ Blomberg 

 
 

 

Der Vorstand 

 

 

Vorher um 19:00 Uhr werden wieder die Sportabzeichen 

des letzten Jahres überreicht.  

Auch dazu sind alle Mitglieder herzlich eingeladen.  



Ordnungsgemäße 
Ladung  

 

 

 

 

Zur 54. ordentlichen Jahreshauptversammlung des  

SV Blomberg-Neuschoo e.V. von 1968 

am 22.04.2022 um 20:00 Uhr im „Dörpkroog“ Blomberg 

wurde durch Ankündigung in der örtlichen 

Tagespresse mindestens eine Woche vorher eingeladen. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 





SV Blomberg Neuschoo e.V. 1968 

 

Im  vergangenen Jahr verstarb  

unser langjähriges Mitglied. 

 

Ralf Neubauer 

 

Wir gedenken seiner in Ehren. 
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SV Blomberg-Neuschoo 
1. Vorsitzender Fabian Ihnken, Ant Karkland 33, 26487 Blomberg  

Tel. 0176 31599021, Email Ihnken.Fabian@yahoo.de 

Bericht des 1. Vorsitzenden zur 53. Jahreshauptversammlung 

des SV Blomberg-Neuschoo e. V. 1968 

am 10.09.2021 im Dörpkroog 

 

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Sportlerinnen und Sportler, sehr 

geehrte Gäste, 

 

ich freue mich euch heute Abend recht herzlich hier im Dörpkroog zur 54. 

Jahreshauptversammlung des SV Blomberg-Neuschoo e. V. 1968 begrüßen zu 

dürfen. 

 

Dankeschön 

Die letzte Jahreshauptversammlung ist noch gar nicht so lange her, vor gut 8 

Monaten fanden wir uns zu meiner persönlich ersten Jahreshauptversammlung 

als 1. Vorsitzender des SVB zusammen.  Heute, am 22.04.2022 das zweite Mal. 

Die Zeit vergeht wie im Flug, so fühlt es sich zumindest an. Viel 

Pandemiemanagement, wenig „alltägliches“. So könnte eine Überschrift für 

zumindest einen Teil meiner bisherigen Amtszeit lauten. Ich durfte vieles aus 

dieser turbulenten Zeit mitnehmen. Was ich leider weniger mitnehmen durfte, 

waren die Feste und Veranstaltungen. Sei es drum, gerade in den schwierigeren 

Zeiten ist es besonders wichtig zusammenzuhalten. Genau das ist uns als 

Verein gelungen wie ich finde und dafür, liebe Sportlerinnen und Sportler, liebe 

Vorstandskollegen, liebe Funktionäre, liebe Mitglieder, liebe Sponsoren und 

liebe Gäste möchte ich mich herzlich bei euch bedanken! Der Verein wird aktiv 

von eurem Engagement getragen. Ohne euch wäre all das schöne was der 

gesamte Sportverein mit sich bringt, nicht möglich. Das Ehrenamt ist und bleibt 

ein unverzichtbares Gut. Diesen Dank kann man nicht oft genug aussprechen. 

Lasst uns also genau an dieser Stelle bei unserem SV Blomberg-Neuschoo 

weiter machen. DANKESCHÖN! 
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Recht herzlich bedanken möchte ich mich auch bei allen Sponsoren, 

Unterstützern, Gönnern, bei der Gemeinde Blomberg, der Gemeinde Neuschoo 

und bei der Samtgemeinde Holtriem für die Bereitstellung der Sportanlagen 

und deren finanzieller Unterstützung.  

 

Veranstaltungen/Lehrgänge/Ausbildungen 

Von September 21 bis heute sind leider einige Veranstaltungen und Lehrgänge 

ausgefallen, bzw. nach hinten verschoben worden. So fand auch in diesem Jahr 

der Neujahrsempfang pandemiebedingt nicht statt. Das beliebte 

Betreuerboßeln wurde in den Juni verschoben. Es haben aber auch Lehrgänge 

stattgefunden, wie z. B. die Lehrgänge vom Fußballkreis Ostfriesland für 

Schiedsrichteranwärter, Lehrgänge des KSB, sowie Trainer Aus- und 

Fortbildungen im Tischtennis.  

Weitere geplante Lehrgänge des KSB und LSB, sowie diverser anderer 

Institutionen, stehen bald an. Der SV Blomberg-Neuschoo ist weiterhin gerne 

Ausrichter von Lehrgängen jeder Art.  

Sonja Memenga hat im Dezember 2021 ihren Zumbaschein erfolgreich 

absolvieren können. Die neue Zumbasparte ist jetzt in den Startlöchern, zwei 

Einheiten hat Sonja schon leiten dürfen. Wir sind froh, dass uns nach dem aus 

zweier Sparten im vergangenen Jahr, mit Zumba eine neue Sparte dazu 

gewinnen konnten. 

Erfolge/Ehrungen 

Das Familiensportfest mit rund 80 Teilnehmer/innen war die Grundlage für das 

Erreichen des Deutschen Sportabzeichens. Eine Stunde vor dieser 

Jahreshauptversammlung konnten wir die Ehrengabe des Deutschen 

Olympischen Sportbund (DOSB) an die Sportler/innen und an die Familien 

überreichen. Danke an die Organisatoren und abnahmebefähigten Funktionäre.  

Unsere E-Jugend konnte sich in der abgelaufenen Saison erneut mit einer 

Meisterschaft die Krone aufsetzen. Auch der Pokalsieg ist in diesem Jahr wieder 

möglich. 2021 wurde der jüngere Jahrgang in der Vorsaison Staffelsieger, der 

ältere Jahrgang holte den Pokal nach Blomberg.  



 
 3 

Projekte 

Auch in diesem Jahr konnten wir Projekte realisieren. Dank der finanziellen 

Zuwendung der Norderlandstiftung konnten wir uns ein AED Defibrillator für 

insgesamt rund 2250 € anschaffen. Der genaue Installationsort wird noch in 

Absprache mit der Samtgemeinde festgelegt.  

Hinter der Halle entstand in Eigenregie der Stellplatz für den Container. 

Weitere Projekte sind momentan in Arbeit, einige davon sollen am 07.05.2022 

mit dem Nachholtermin „Aktion sauberer Sportplatz“ realisiert werden. 

Meinen besonderen Dank richte ich hier an: Die Windpark Norderland Stiftung 

und an alle Helfer die sich am Stellplatz beteiligt haben. 

 

 

Fazit SV Blomberg-Neuschoo 

Die Jahre 2020 bis 2022 haben uns einiges abverlangt. Dennoch sind wir 

geschlossen an die Sache herangegangen und sind schlussendlich näher 

zusammengerückt. Die Mitgliederzahlen und der Spartenzuwachs bestätigen 

diese Aussage. Der Verein macht weiterhin seine Hausaufgaben, investiert in 

seine ehrenamtlichen Funktionäre, in die Jugend, den Sport und trägt so seinen 

Anteil an einer funktionierenden Gemeinde in Blomberg und Neuschoo und 

einer funktionierenden Gesellschaft bei. 

 

Ich danke fürs Zuhören, wünsche allen viel Gesundheit und ein sportliches Jahr 

2022. 

Mit sportlichem Gruß 

euer 1. Vorsitzender 

Fabian Ihnken 

 

 

 



 





 



Jahresbericht 2021 der 
Kindersportgruppe der 5-8 (10/11/12) Jährigen

Wir  treffen  uns  immer  Donnerstags  von  15:00  Uhr  bis  16:30  Uhr  in  der  Blomberger
Sporthalle  (Außer  in  den Schulferien).  Wenn es  das Wetter  zulässt  gehen wir  in  den
Monaten zwischen den Osterferien und den Herbstferien (April bis September) auch nach
draußen. 

Da wir  uns aber  noch immer in  der  Pandemiephase befanden und auch immer  noch
befinden, mussten unsere Kiddies leider weiter mit Einschränkungen leben. Zwar konnten
wir  nach den Sommerferien normal mit dem Kindersport starten und sogar bis zu den
Herbstferien jede Woche Donnerstags durchziehen. Auch nach den Herbstferien hofften
wir, dass wir bis zu den Weihnachtsferien weitermachen konnten, aber leider stiegen die
Zahlen der Infektionen wieder sehr stark an und Ende November mussten wir wieder mit
dem Kindersport aufhören; das Risiko war einfach zu groß.

Nach  den  Weihnachtsferien  durften  wir  auch  noch  nicht  wieder  starten.  Gegen  Ende
Januar/Anfang Februar bekamen wir dann wieder grünes Licht. Ich habe mich dann mit
Manuela von der MU-KI-Sportgruppe beraten, wie wir bis zu den Osterferien den Kindern
die Möglichkeit zum "Austoben" geben können, auch im Hinblick auf die jeweils geltenden
Verordnungen des Landes Niedersachsen (Abstand, Lüften etc.). 

In den letzten drei Jahren wuchs in unseren beiden Gruppen die Teilnehmerahl stark an -
zeitweise  war  die  Halle  mit  fast  60  Personen  (Eltern  der  MU-KI-Sportgruppe  mit
eingeschlossen) belegt. So haben wir beschlossen im 14-tägigen Wechsel MU-KI-Sport
bzw. Kindersport zu machen. So konnte man auch genügend Lüften und die Kinder hatten
viel Platz zum Laufen, Spielen etc. 

Nach den Osterferien hoffen wir, dass wir dann wieder jede Woche in die Halle können.
Wenn das Wetter es zulässt, werden wir mit unserer Gruppe auch nach draußen gehen,
damit das Sportabzeichen wieder in Angriff genommen werden kann. 

Leider  kann  Melanie  uns  berufsbedingt  seit  Anfang  des  Jahres  2022  nicht  mehr
unterstützen. Wir bedanken uns aber herzlich für ihre Hilfe. 
Mir  stehen  weiterhin  unsere  Sportassistentinnen  Wiebke  und  Nina  zur  Seite  und  die
nächsten zwei Mädels - Janka und Rieke - werden auch langsam zur Unterstützung mit
einbezogen. 

Die Altersspanne der Kinder beträgt zur Zeit 5 bis 12 Jahre. Es ist toll zu sehen wie die
"Großen" den "Kleinen" helfen, alle unterstützen sich gegenseitig und wir haben viel Spaß.

Auch dieses Jahr hoffen wir, dass es wieder so normal wie möglich weitergehen darf -
natürlich mit entsprechendem Hygienekonzept -. 

Neuschoo, April 2022 Sigrid Rolfs
Wiebke und Nina



 

 

 

Jahresbericht Sportkids  

 

 

 

Viel gibt es seit September 2021 bis jetzt April 2022 nicht zu berichten.  

Nachdem wir nach den Herbstferien endlich wieder starten durften und uns auf 
unsere lang ersehnte Weihnachtsfeier freuten, kam auch schon wieder die Bremse: 
Die Inzidenzzahlen in unserem Landkreis schossen wieder in die Höhe. Mit der 
Warnstufe 3 kam auch Ende November wieder das Aus für den Sportbetrieb. Also 
wieder keine Weihnachtsfeier, nur hatten Jonas und ich diesmal einen Plan B. 

Am 3. Dezember sollte eigentlich gefeiert werden, aber da dies ja nicht ging, 
besorgte ich für die Kids Weihnachtsgeschenke. Im letzten Jahr gab es dann für 
jeden einen Schlüsselanhänger mit Namen, einen Adventskalender und einen 5€ 
Gutschein von Buddy (Dörpkroog). So machten Jonas und ich uns auf den Weg von 
Kind zu Kind und überraschten alle mit dem Geschenk im Gepäck.  Die Freude war 
den Kids anzusehen und wir freuten uns, dass die Überraschung gut ankam.  

Nach dem Jahreswechsel in 2022 entschieden Jonas und ich uns dafür weiter zu 
pausieren, da die Situation noch immer nicht besser war. Am 11.03.2022 starteten 
wir endlich wieder durch und durften gleich 5 neue Kids willkommen heißen.  

 

Auf das, dass das Jahr 2022 für uns endlich wieder ein Sportliches wird. 

 

 

Mit sportlichen Grüßen  

Andrea Oltmanns 



Jazz-Tanz-Gruppe 

Bericht für das Jahr 2021 
 
 
Die Jazz-Tanz-Gruppe ist seit über 33 Jahren ein fester Bestandteil des SV-Blomberg-
Neuschoo. Die Übungsabende finden am Donnerstag-Abend von 19.45 h bis 21.30 Uhr 
in der Turnhalle Blomberg statt. Die Trainingseinheiten werden überwiegend von mir 
und als Vertretung von meiner Schwester Anja Schwaan geleitet. 
 
Da wir seit einigen Jahren keine öffentlichen Auftritte mehr machen, hat sich die Form 
unserer Übungsabende etwas verändert. Selbstverständlich bewegen wir uns weiterhin 
zur Musik und es werden auch regelmäßig kleine neue Tänze einstudiert, aber wir legen 
inzwischen mehr Wert auf Aerobic, Zumba und Bauch-Beine-Po-Übungen. 
 
Zusätzlich machen wir neben dem Sport viele gemeinsame Freizeit-Aktivitäten. Denn 
unsere Gruppe ist ein so eingeschworener Haufen, wo Freundschaft ganz groß 
geschrieben wird. 
 
Das vergangene Jahr 2021 ist ähnlich verlaufen wie das merkwürdige Jahr davor. Denn 
die Corona-Pandemie hat uns weiterhin fest im Griff und somit ist auch der Sport oft 
zu kurz gekommen. Zwischenzeitlich wurde immer mal wieder gelockert, so dass Sport 
in der Halle wieder möglich war, aber die meiste Zeit über haben wir die Halle nicht 
oft von innen gesehen. 
 
Dennoch haben wir während der Lockerungen auch einige Freizeit-Aktivitäten 
gemacht: 
 
Beginnend mit einer tollen Aktion unseres Festausschusses: Claudia Dirksen, Elke 
Wilken und Karin Janssen. 
Sie haben den Osterhasen gespielt und allen in der Nacht vor Ostern ein 
Geschenktütchen vor die Tür gestellt. Zusätzlich hatten alle den Auftrag einen 
Osterhasen aus Styropor anzumalen und damit ein Selfie zu machen und in die Gruppe 
zu posten. Es sind mega-tolle Fotos entstanden. 
 
Des Weiteren hatten wir zwei 50. Geburtstage sowie eine Silberhochzeit und einen 30-
jährigen Hochzeitstag innerhalb unserer Gruppe zu planen. Natürlich wird zu jedem 
Jubel-Tag eine Überraschung gebracht. 
 
Bei der „Aktion sauberer Sportplatz“ haben sich einige von uns mit Eimer, Besen und 
Messer bewaffnet, um dem Unkraut zu Leibe zu rücken. 
 
Natürlich gab es auch wieder eine „Pool-Party“ mit Wassergymnastik sowie eine 
spontane Fahrradtour zum Plietsch nach Esens. 
Leider ist das Schützenfest in diesem Jahr erneut ausgefallen, und somit natürlich auch 



das Königsschießen. 
Aber selbstverständlich hat unser traditionelles Frühstücken trotzdem bei unserer neu 
ermittelten Königin Manuela Goldenstein stattgefunden. 
 
Und eine Jazz-Tour wurde ebenfalls organisiert. Unter dem Motto „Ostfriesland-
Tour“ hat der Festausschuss einen tollen Überraschungstag mit dem Besuch von 
ostfriesischen Sehenswürdigkeiten (z.B. das Sielhof-Schlösschen in Neuharlingersiel) 
gestaltet. Umrandet wurde der Tag vom Boßeln, dem Ostfriesen-Abitur und zum 
Abschluss dem Grünkohl-Essen in der Alten Post. Eine kleine Weihnachtsfeier gab es 
in diesem Jahr auch, nämlich im Hause von Karin Janssen. 
 
Das letzte Jahr stand zwar wieder mal unter keinem guten Stern, aber der 
Zusammenhalt unserer tollen Truppe ist einzigartig. Und ich bin sehr stolz ein Teil von 
dieser Freundschaft zu sein. 
Der Sport war erneut nicht unser Haupt-Ziel, aber es wird keine Party ausgelassen. 
 
 
Alles Gute und bleibt gesund ! 
 
 
Eure 
Linda Freese 
Trainerin Jazz-Tanz-Gruppe Blomberg 



Jahresbericht der Turntanten 2021 

 

Aus dem Jahr 2021 gibt es nicht ganz so viel zu berichten. Der Sport hat 

überwiegend online stattgefunden. Es wurde aber sowohl online als auch in der 

Präsenz gut teilgenommen. 

In den wenigen Wochen, in denen wir zusammen sportlern konnten, haben 

immerhin 10 Turntanten ihr Sportabzeichen abgelegt. 

 

Unser Festausschuss, Andrea Oltmanns, Kerstin Janssen und Claudia Behrends, 

hat das Beste aus dieser Situation gemacht. Sie hatten immer wieder tolle 

Ideen in dieser schwierigen Zeit. 

Zu Ostern brachten sie jeder Turntante persönlich eine kleine Überraschung.  

Am Schützenfestsonntag wurde eine Fahrradtour unternommen. Angefangen 

hat es mit einem Frühstück im Plietsch, nachmittags wurde im Garten von 

Familie Oltmanns unter Aufsicht von Schießwart Andy eine Juxkönigin 

ausgeschossen. Die Königin wurde Bianka Schneider, ihre Adjudantinnen waren 

Andrea Oltmanns und Bettina Jahnsen. 

 

Unsere alljährliche Weihnachtsfeier fand dieses Mal mit Übernachtung statt. 

Wie immer wusste außer dem Festausschuss keine wo es hinging. Mit 21 

Turntanten sind wir dann nach einer feuchtfröhlichen Busfahrt in Haselünne 

bei Berentzen gelandet. Zuerst ging es dort auf den Weihnachtsmarkt, dann 

gab es eine Führung durch das Berentzen Werk. Zum Abschluss gab es ein 

Essen in einem Rittersaal mit etlichen Schnäpsen zum Probieren. 

 

 

Zwei Turntanten haben uns dieses Jahr aus persönlichen Gründen verlassen. 

Damit sind wir zur Zeit 36 aktive Turntanten. 

 

Mit sportlichem Gruß 

Bianca Kamke 



Jahresbericht der Schwimmflossen 2021 

 

  

 

Auch 2021 waren wir wieder wegen Corona eingeschränkt beim Schwimmen. 

Lange war das Schwimmbad wieder geschlossen. 

Ab Mai 2021 hatten wir wieder Erlaubnis zum Schwimmen, aber nur geboosterte 

und mit einem negativen Test. 

Bis zum Jahresende wurde wieder geschwommen, aber leider nur wenig 

Beteiligung. 

Einige hatten Corona, oder auch Angst Corona zu bekommen. 

Unser Weihnachtsessen im Dezember bei Zeus in Esens haben wir vollbracht, es 

war eine gemütliche Runde, und wir hatten mal wieder Spaß. 

Alle konnten sich anschließend auf Weihnachten freuen. 

Wir haben uns alle an die Regeln gehalten und hoffen für 2022 wieder auf mehr 

Beteiligung und Aktivitäten. 

 

Mit Sportlichem Gruß 

 

Elfriede Bußmann 

 



Auch in diesem Jahr wurde das Laufen von der Pandemie begleitet. Wir konnten unser Lauftraining 

unter freiem Himmel in kleinen Laufgruppen weiterhin durchführen, und somit die Laufübungen 

das sogenannte Lauf ABC einen festen Trainingsbestandteil beibehalten. Um das Training so 

abwechslungsreich wie möglich zu gestalten, wurde das Training mit Fahrtenspielen wie z. B. 

Tempowechsel und das Überholen, Slalomläufe und verschiedene 

Ausführungen von Intervallläufen ins Training mit integriert. Aber auch 

die Ausdauerläufe waren selbstverständlich Teil jeder Trainingseinheit. 

Durch das durch die Pandemie bestimmte Laufjahr fanden viele 

Laufveranstaltungen virtuell statt, oder sie wurden wieder abgesagt. 

Somit konnten wir doch mit einer Vielzahl von Läufern am  „Ossiloop 

anners“ wieder erfolgreich teilnehmen. Ein weiterer Lauf der im Sommer 

stattfand war der Klinkerlauf in Wittmund, wo unsere Läufer den

 3. Platz erzielen konnten. Nicht nur das Laufen hielt in der schwierigen Zeit die Gruppe zusammen, 

sondern dass im Sommer, trotz der Pandemie, eine gemeinsame Fahrradtour mit anschließendem 

gemütlichen Beisammensein stattfinden konnte. Im Herbst nahmen wir auch noch am virtuellen 

Integrationslauf vom Landkreis Wittmund teil. Seit Oktober kann sich der Lauftreff über eine feste 

Hallenzeit freuen, bei der die Übungsleiterin Bettina Janhsen erst mit 

der Laufgruppe eine Runde Laufen geht, und im Anschluss in der 

Halle verschiedene Krafttrainings mit dem eigenen Körpergewicht, 

Stabilitätsübungen und Dehnübungen durchführt.

Ende November verabschiedete sich der Lauftreff von Übungsleiter Heinz 

Rohden, der die Lauftreffleitung an Bettina Janhsen übergab. 

Da die Pandemie zum Winter weiter Fahrt aufnahm, 

musste das Training in der Halle eingestellt 

werden, und somit fand auch in diesem Jahr keine Weihnachtsfeier mehr 

statt. Wir hoffen, dass im nächsten Jahr Normalität zurückkehrt. Der Lauftreff 

freut sich über Neuzugänge in ihrer Sparte und darüber hinaus. Freuen wir 

uns auch im Jahr 2022 wieder auf viele gemeinsame Läufe. Das Training findet 

Dienstag von 18:00 – 19:00 Uhr oder nach Absprache bis 19:30 Uhr statt. Am 

Donnerstag trainieren wir von 18:00 – 19:30 Uhr 

                       Mit sportlichen Grüßen            

               Die „Geisterläufer“

Jahresbericht des Lauftreff 2021





Thomas Bienert                                             Wittmund, 18.03.2022 

Langeoogstr.9                                      Tel/Fax : 04462/209663/664 

26409 Wittmund                                 Email: bino@ewetel.net 

 
An den 

TuS Holtriem 

SV Blomberg-Neuschoo 

 

Jahresbericht der Tischtennis-Abteilung 

 

Die abgelaufenen TT-Jahre verdienen erneut kaum der Erwähnung. 

Die im Moment noch laufende Saison wurde aufgrund der Pandemie im November 

abgebrochen und im März wieder aufgenommen – allerdings wird nur die Vorrunde zu Ende 

gespielt. Somit kann zur neuen Spielzeit wieder eine Auf- und Abstiegsregelung 

vorgenommen werden.  

Aufgrund dieser Regelung kann die 3.Herren – die ihre Spiele erfolgreich bis November 

absolviert hatte – als Meister der Kreisliga West in die 2.Bezirksklasse aufsteigen. 

Ebenfalls die  Meisterschaft sicher hat die 1.Damen – auch wenn das Spiel gegen den MTV 

Jever aufgrund Corona-Erkrankungen nicht mit der besten Mannschaft gespielt werden 

konnte und daher knapp verloren ging. Aber aufgrund der besseren Spieldifferenz liegen die 

Damen hier klar vor Jever. Damit kann die 1.Damen nächste Saison wieder Landesliga 

spielen. 

Alle anderen Mannschaften sind sicher in ihren Ligen und können weder nach oben noch 

nach unten etwas bewegen. 

 

Für die jetzt noch laufende Saison hat die TTG Nord fünf Herrenmannschaften, zwei 

Damenmannschaften und einer Jugendmannschaft, was sich wahrscheinlich auch zur neuen 

Spielzeit nicht ändern wird. Erfreulicherweise sind alle Nachwuchsspieler auch nach der 

zweiten Corona-Welle wieder zum Training gekommen – bei anderen Vereinen sieht es leider 

nicht so aus. 

 

Die beliebten Montagsturniere sind wieder am Laufen – wir haben den ersten Spieltag bereits  

durchgeführt und planen sechs weitere bis Weihnachten. Die Resonanz ist weiterhin 

ungebrochen – auch wenn beim ersten Turnier „nur“ 28 Teilnehmer am Start waren. 

 

Am 28.Mai planen wir in Blomberg auf die Durchführung der Kreisranglisten, der Kreispokal 

soll zu Ende gespielt werden und wir hoffen in der TT-Abteilung dass die Normalität wieder 

zurückkehrt und dass die nächste Saison durchgespielt wird aber das ist wie Kaffeesatzlesen.. 

 

 

Für Fragen stehe ich gerne zur Verfügung. 

 

Thomas Bienert 

Abteilungsleiter 



 

 

Spartenbericht der E-Junioren SV Blomberg Neuschoo Saison 2021 / 2022 
 
Moin! 
Wir starteten mit den neuen E-Junioren im Juni 2021 in die neuen Fussballsaison. 
Mit einem guten Mix aus den Jahrgängen 2011, 2012 und sogar ein paar 2013er besprachen wir 
die ersten Ziele für die neue Saison. 
Der jüngere Jahrgang wurde in der Vorsaison Staffelsieger, der ältere Jahrgang holte den Pokal 
nach Blomberg. 
 
Nach ein paar erfolgreichen Testspielen, spielte die Mannschaft sich immer mehr ein und war 
bereit für die ersten Spiele in der neuen Staffel. 
 
Nach den ersten Matches u.A. gegen Wittmund, Aurich, Holtriem und Ochtersum war schnell klar, 
was die Jungs in dieser Saison erreichen können und sich von Anfang an auch als Ziel gesetzt 
haben. 
-> Die Meisterschaft nach Blomberg zu holen. 
Im entscheidenen Spiel gegen den Zweitplatzierten aus Dunum siegten wir souverän mit 5:2 und 
gingen ungeschlagen und mit dem 1. Tabellenplatz im Rücken in die Rückrunde. 
 
in den folgenden Spielen taten wir uns zeitweise ein wenig schwerer. 
Dieses lag mal an einigen Ausfällen der „Schlüsselspieler“, zwischenzeitlich hatten wir teilweise 3 
Spiele in einer Woche (Staffel, Pokal und EWE Cup).  
Ab und zu waren die Beine dann doch mal mehr müde als in der Hinrunde. 
 
Trotzdem spielten die Jungs eine Klasse Rückrunde, verloren lediglich zwei mal ganz knapp (3:4 
und 1:2) gegen Dunum und Wittmund. Im alles entscheidenen Spiel gegen den SV Ochtersum im 
November 2021 siegten sie dann mit 10:1 und machten die Meisterschaft perfekt. 
 
Ein gelungener Tag für alle Spieler, Trainer / Betreuer und auch für die Eltern. 
 
Im Kreispokal stehen wir stand jetzt (April 2022) im 1/4 Finale und treffen dort Anfang Mai auf die 
JSG Großefehn / Holtrop. 
Geschlagen haben wir dort im 1. Spiel den SC Tannenhausen mit 10:2, im zweiten Spiel die SPVG 
Aurich mit 3:1 und zuletzt den TuS Westerende in einem sehr nervenaufreibenden Spiel mit 4:2 
n.E.! 
 
Wir spielen in der neuen Saison in der Ostfrieslandklasse A und konnten auch dort direkt unser 
erstes Spiel gegen den TuS Frischauf Horsten mit 2:1 gewinnen.  
 
Ziel ist ganz klar weiterhin die Meisterschaft und als krönenden Abschluss der Pokalsieg. 
Alles durchaus möglich, aber noch ein weiter und steiniger Weg, den die Jungs aber sehr gut 
meistern werden! 
 
Wir als Trainerteam bestehend aus Tanja von der Pütten, Maximilian Klein, Michael Pufahl, Marco 
Steiger und Rolf Kanzler waren hochzufrieden und hatten eine Menge Spaß mit den Kids! 
Und freuen uns natürlich riesig auf die kommenden Spiele. 
 
Mit sportlichen Grüßen und auf ein weiteres, tolles Fussballjahr! (Bitte ohne Corona-Auszeit) 
Rolf Kanzler 



  

 

 

    

 

 

 

 

C- Juniorinnen 

Blomberg – Dunum 

 

8 Spiele und 18 Punkte – das ist die bisherige Bilanz der 

Sasion 2021/2022 der C-Juniorinnen der Spielgemeinschaft 

Blomberg-Dunum.  Mit sechs Siegen und zwei Niederlagen 

belegen unsere C- Mädchen aktuell den 1. Platz der Tabelle 

in der Ostfrieslandliga.  

Nicht nur in der Tabelle, sondern auch personell sind die C-

Mädchen gut aufgestellt. Aktuell nehmen 15 Mädels der 

Jahrgänge von 2006 – 2010 am Spielbetrieb der C-

Juniorinnen teil. Trotz größerer Altersunterschiede in der 

Mannschaft, beweisen sie sich auf, sowie neben dem Platz 

als ein Team.  

Natürlich ist das Ziel der Mannschaft die Meisterschaft. 

Jedoch sind die Gegner nicht zu unterschätzten. Besonders 

der VFB Germania Wiesmoor, gegen den wir leider noch 

keine Punkte holen konnten, könnte uns die Meisterschaft 

streitig machen. Es bleibt zu vermuten, dass eine weiterhin 

spannende Saison bevorsteht, bei der das Siegerteam 

vielleicht auch erst am letzten Spieltag fetsteht. 

Erfreulich zu erwähnen ist noch, dass die C-Mädchen Anfang 

April mit einem neuen Trikosatz ausgestattet wurden. Jetzt 

geht’s also also mit neuen Trikots in die heiße Phase der 
Saison. 

 

Spielerinnen der Saison 2021/2022 (v. oben n. unten): 

Kiana Noereddine, Joelina Alliger, Wiebke Rohlfs, Emma Lux, 

Mia Goldenstein, Lilli Cassens, Doreen Pristat, Eske 

Scheepker, Kristin Van Essen, Hanna Oldewurtel, Tabea 

Gerdes, Tomke Janssen, Leefke Otten, Paula Schmelz, Jule 

Groos 

Trainer/-innen der Saison 2021/2022 (ohne Bild): 

Sarah Schuscheng, Eske Taiber und Jan Lohmeyer (bis Ende 

2021) 

Bericht von: Sarah Schuscheng 





Badminton 

Das Jahr 2021 war aus sportlicher Sicht auch im Bereich des Badmintons sehr mau. 

Corona beschäftigte uns das ganze Jahr über mit Beschränkungen und 

Hygienekonzepten. Aber seit es im Juni 2021 wieder losgehen konnte flogen die Bälle 

wieder, zumindest immer dann wenn es nicht zu warm war ;). 

Ab dem Spätsommer 2021 galt dann bei gewissen Inzidenzen 3G. Da wird das tägliche 

checken der Infektionszahlen im Landkreis zur neuen Tagesaufgabe. Mit den neuen 

verschärften Reglungen (2G) ab Ende November 2021 entschieden wir dann erstmal 

zu pausieren. Da man sich an hohe Inzidenzen dann doch irgendwie gewöhnt ging es 

ab Mitte Februar 2022 wieder los. 

Nach den Sommerferien 2021 übernahm Iris Jacobsen, aufgrund meiner 

Schwangerschaft und der Geburt meines Sohnes, bis heute den Trainingsbetrieb. Auf 

diesem Wege möchte ich mich bei Ihr bedanken. Ab Mai 2022 werde ich dann auch 

wieder dabei sein. 

Für dieses Jahr wünsche ich uns dann einen normalen Sportbetrieb, wie vor Corona, 

auch wenn der kommenden Herbst sicherlich nochmal schwierig wird. 

Außerdem hoffe ich sehr, dass alte und neue Federbeißer wieder den Mut und die 

Zeit finden regelmäßig am Training teilzunehmen, sodass die alten Zeit hoffentlich 

ganz bald wieder zurückkommen. 

Alte Hasen und Neugierige sind immer donnerstags von 19:30 – 21:00 willkommen. 

Sportliche Grüße und bleibt gesund 

Martha          

    14.04.2022 



Jahresbericht der D-Junioren

Bericht für die Jahreshauptversammlung am 22. April 2022:

D-Junioren für den Zeitraum der letzten Jahreshauptversammlung bis April

2022

Für die Saison 2021/2022 wurde die D-Jugend aus den Vereinen des 

SV Ochtersum sowie des SV Blomberg/Neuschoo als JSG zusammengelegt. 
Aus der vorherigen Saison wurden somit der Meister und Kreispokalsieger für

die Saison 2021/2022 zu einer Einheit. Die beiden Mannschaften wurden

schnell zu einer starken Einheit und bilden ein super Team zusammen. 
Das Team wird von den Trainern Friedolf Köster und Martina Janßen betreut. 

In der Hinrunde sah man spannende Spiele einer super zusammen-

gewachsenen Mannschaft. In der Liga konnte ein sehr guter dritter Platz in der
Hinrunde erreicht werden. Der Kader bestand durchgängig aus 15 Kindern. 

Die Mannschaft und die Trainer hatten sich zudem um die Teilnahme beim
Edeka-Master-Cup beworben und erhielten eine Einladung zur Teilnahme.

Leider scheiterte man in der ersten Runde ganz knapp mit einem 1:0 gegen die

JSG Wilhelmshaven III. 
In der aktuell laufenden Saison ist man am heutigen Tage Tabellenführer und

auch noch im Kreispokal vertreten. 

Mit sportlichen Grüßen

Martina Janßen



Jahresbericht B-Junioren 2021

Auch 2021 war  von Corona  geprägt,  sodass  der  Spielbetrieb  von Januar  bis  Juli
komplett ausgesetzt wurde. 

Damit  ist  der  Jahresbericht  2021  nur  ein  Bericht  von  August  bis  Dezember.
Doch auch diese kurze Zeit hatte genug für die B-Junioren zu bieten.

Die B-Jugend hat kein gutes Jahr 2021 erlebt. Bänderverletzungen, Krankheitswellen
oder schlechtes Wetter haben dafür gesorgt, dass sich die Mannschaft nicht richtig
einspielen konnte.

Die erschreckende Bilanz: 

Liga:
2 Spiele,
1 Sieg, 0 Remis,
1 Niederlage,
1x Nichtantritt
3 Punkte, 3:10 Tore,
Platz 5 (Vorletzter)
Pokal: Aus in Runde 2

Zum Jahresende gab es für die B-Junioren aber noch eine kleine Veranstaltung zu 
Weihnachten. In einem Wurfspiel konnten die B-Junioren kleine Geschenke 
gewinnen, die wahllos Nummern zugeordnet waren und somit immer eine 
Überraschung darstellten. Zu gewinnen gab es für jeden etwas, ob Süßigkeiten, 
Zahnpasta, Duschgel oder Magnesium, jedes Geschenk bestand aus verschiedenen 
Komponenten und war individuell. Für die Jungs ein schöner Abschluss eines 
sportlich schlechten Jahres.

Ausblick:
Der Zusammenhalt neben dem Platz ist nach wie vor sehr gut, die Verletzungen sind
verheilt  und  das  Jahr  2022  kann  mit  voller  Kraft  angegangen  werden.
Sowohl das Trainerteam, als auch die Mannschaft, stehen vor vielen Nachholspielen
und wollen das schwache Jahr 2021 mit vielen sportlich positiven Ereignissen und
guten Ergebnissen vergessen lassen.

Im neuen Jahr wird mit der Anschaffung von neuen Trainingsanzügen auch gleich
gezeigt, dass die B-Junioren als Einheit in die zweite Spielhälfte der Saison 2021/22
starten wollen. 

Aufgrund von Lieferengpässen können die Anzüge leider erst Mitte/Ende April in den
Flock gehen.

Mit sportlichen Grüßen

Lucas Oltmanns



Jahresrückblick A-Junioren 2021

Auch 2021 war  von Corona  geprägt,  sodass  der  Spielbetrieb  von Januar  bis  Juli

komplett ausgesetzt wurde. 

Damit ist der Jahresbericht 2021 nur ein Bericht von August bis November. Doch

auch diese kurze Zeit hatte genug für die A-Junioren zu bieten.

Nach  anfänglichen  Kaderschwierigkeiten  (siehe  Bild),  hat  sich  der  nun  mit  17

Akteuren stark besetzte Kader, von einer Wundertüte zum Herbstmeister gemausert.

Die Bilanz (Stand 30.12.2021):

Liga:

7 Spiele,

6 Siege,

1 Remis,

0 Niederlagen. 

19 Punkte 30 : 11 Tore,

3 Punkte Vorsprung

auf die Ränge 2 und 3

Pokal: Viertelfinale

Die A-Junioren haben es geschafft sich als Team zu finden, einen stabilen Kern zu

entwickeln  und  den  Zusammenhalt  auf  und  neben  dem  Platz  zu  beweisen.

Auch  zeichneten  sich  die  A-Junioren  dadurch  aus,  dass  Sie  sich  von  kleineren

Rückschlägen,  egal  ob personell  oder im Spiel nicht beirren ließen und sich stets

fokussiert zeigten.

Ein großer Schritt zu diesem Erfolg war schon in der Vorbereitung gemacht:

Der  Mannschaft  war  von Anfang an bewusst,  dass  jeder  einzelne  wichtig für  die

Mannschaft ist.

So kam es auch, dass an einen Trainingsbeginn vor 19:30 nicht zudenken ist, wenn

man unter der Woche so viele Jungs, wie möglich, auf dem Platz haben möchte.

Es bleibt abzuwarten, ob die A-Jugend die starken Leistungen auch in der Rückrunde

bringen und so die Tabellenspitze verteidigen kann.

Im neuen Jahr wird der Teamgedanke auch von neuen Trainingsanzügen untermauert

werden.

Doch auch bei den A-Junioren werden die Anzüge aufgrund von Lieferengpässen erst

Mitte/Ende April 2022 in den Flock gehen können.

Mit sportlichen Grüßen

Lucas Oltmanns



Spartenbericht 2.Herren  

 

 

„Endlich wieder Fuba!“ Diese Aussage hört man doch gern. 

Unsere Zweite spielt erstmals seit langer Zeit in einer 11er Staffel. Gestartet wurde 

in der Ostfrieslandklasse D, Staffel 6. Unter Coach Ancelotti Rolfs wurde mit einem 

Pokalspiel unter Palmen (FFC Palme Südbrokmerland) erfolgreich die Saison 

gestartet. Das wunderte uns selbst auch, da eine Vorbereitung quasi nicht 

umsetzbar war.  

Kondition über Spiele sammeln, das können wir scheinbar nicht. So setzte es eine 

derbe Klatsche im ersten Punktspiel bei den Krabbenpulern aus Caro. 

Aufstehen, Krone richten, weitermachen … 

Schnell stellten sich gute Ergebnisse ein, in der Tabelle wurde der Boden gut 

gemacht, den wir unseren Gegnern kaputtgetreten hatten. 

„Pokal hat seine eigenen Gesetze!“ Wieder so ein schlauer Spruch, dem wir aber 

Recht geben müssen. Um Real Madrid (Caroliensiel) nicht zu demütigen, wurde 

durch Nichtantritt das Spiel verschenkt und das fast sichere Weiterkommen im 

Pokal war dahin. Leider war auch plötzlich die Winterpause da. Getreu dem Motto: 

„Kaum ist Ostern gewesen, ist auch schon Weihnachten.“ 

Aktuell stehen wir sicher auf Platz 4, allerdings mit 2 Spielen und 2 Punkten 

Rückstand auf Ordörp und dem blau-weißen Verein aus Westerholt.  

Trainiert wird weiterhin fleißig am Dienstag oder Mittwoch (je nachdem wie die 

Punktspiele am Wochenende stattfinden) in Blomberg um 19.30 Uhr. 

Haben ist besser als brauchen. Personal kann jeder Trainer gebrauchen, wer also 

Bock hat, sollte einfach mal nicht nur reinschauen. Ein Spiel ist erst zu Ende, wenn 

der Schiri abpfeift. 

In diesem Sinne: gut Kick!  

Eure 2. Herren  

Gruß Flessi  


